



México, D.F. a 04 de agosto de 2016. Número 150

1. IMSS Yucatán certifica 61 edificios "100% libres de humo de tabaco"

(yucatan.com.mx/)

En Yucatán, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó la develación de la placa de certificación como "Edificio 100% Libre de Humo de Tabaco" de la Coordinación de Abastecimiento y Equipamiento, que se encuentra ubicada en la colonia Serapio Rendón y cuyo titular es el licenciado César Jiménez Flores.

Con este nuevo reconocimiento el Instituto suma un total de 61 edificios registrados como libres de humo de tabaco.

Recuperado el 04 de agosto de 2016 de: http://yucatan.com.mx/salud/imss-yucatan-certifica-61-edificios-100-libres-humo-tabaco





México, D.F. a 04 de agosto de 2016. Número 150

#### 2. Tijuana no está libre del humo del tabaco

(oem.com.mx)

Tijuana.- Sigue el municipio sin ser una ciudad libre de humo de tabaco en establecimientos comerciales y de concurrencia pública, como lo dicta la Ley General del Control del Tabaco, por la falta de un reglamento por parte del Gobierno municipal, así lo informó el doctor Leopoldo Jiménez Sánchez, titular de la Dirección contra Riesgos Sanitarios.

A nivel nacional, solo cuatro municipios cuentan con este reglamento, de ellos, tres están en Baja California, Tecate, Mexicali y Ensenada, faltando Tijuana y Playas de Rosarito.

Recuperado el 04 de agosto de 2016 de: http://www.oem.com.mx/elsoldetijuana/notas/n4245194.htm





México, D.F. a 04 de agosto de 2016. Número 150

#### 3. Realizan operativo de alcoholímetro a choferes este martes

(queretaro.quadratin.com.mx)

QUERÉTARO, Qro.- Policías municipales realizaron la tarde de este martes, un operativo en 5 de Febrero al exterior de la nueva Terminal de Autobuses de Querétaro.

Además, mencionó que con este operativo se puede dar certeza a los usuarios del transporte público en la capital queretana y zona metropolitana.

Para llevar a cabo el operativo se instaló un módulo en Avenida 5 de Febrero esquina con Epigmenio González, donde elementos del Instituto Queretano del Transporte, Transporte Metropolitano de Querétaro y Policía Estatal comenzaron a detener de manera aleatoria a los choferes para realizar las pruebas.

Recuperado el 04 de agosto de 2016 de: https://queretaro.quadratin.com.mx/realizan-operativo-alcoholimetro-choferes-este-martes/





México, D.F. a 04 de agosto de 2016. Número 150

### 4. UTSJR y Sejuve firman convenio para prevenir adicciones

(amqueretaro.com)

La Universidad Tecnológica de San Juan del Río (UTSJR), la asociación civil Salvemos Nuestra Vida y la Secretaría de la Juventud (Sejuve) en el estado firmaron un convenio de colaboración para que, a través de la institución educativa, se impulsen políticas públicas que ayuden a los jóvenes a tomar decisiones asertivas y con ello prevenir actividades de riesgo, todo con el apoyo de la red 'Tu vida lo vale'.

Recuperado el 04 de agosto de 2016 de: https://amqueretaro.com/san-juan-del-rio/2016/08/03/utsjr-y-sejuve-firman-convenio-para-prevenir-adicciones





México, D.F. a 04 de agosto de 2016. Número 150

5. Croc logra reducir el 50% de las adiciones entre los trabajadores

(cancunmio.com/)

Cancún Quintana Roo.- La Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (Croc) en conjunto con los Centros de Integración Juvenil (CIJ) dieron inicio a la octava Jornada Nacional de Prevención de Adicciones y la segunda etapa de su programa de rehabilitación responsable enfocada en 3 pasos que dieron inicio el año pasado, tales como; "Saber Ser", Saber Estar" y "Querer y Hacer" que dará fin el año que viene y está enfocada a los más de 50 mil trabajadores que hay en Cancún.

El sindicato ha podido disminuir estas cifras alarmantes en un 50% dentro de las empresas desde que se realizó la firma del convenio de colaboración con el CIJ hace 8 años, ya que sean podido sensibilizas a más de millón y medio de trabajadores de los cuales 900 mil están dentro de las jornadas y los demás están en el consumo responsable.

Recuperado el 04 de agosto de 2016 de: http://cancunmio.com/2467683-croc-logra-reducir-el-50-de-las-adiciones-entre-los-trabajadores/